

Der Zusammenschluß der werktätigen Einzelbauern zu LPG findet unter günstigen Voraussetzungen statt.

Unsere Republik ist ein starker Arbeiter-und-Bauern-Staat, in dem die Arbeiterklasse im festen Bündnis mit der werktätigen Bauernschaft und anderen werktätigen Schichten die Macht ausübt.

Die für die sozialistische Großproduktion erforderliche materiell-technische Basis ist in den MTS weitgehend geschaffen und wird ständig erweitert. Im Verlauf des zweiten Fünfjahrplanes soll die technische Ausrüstung der MTS so verbessert werden, daß sie 70 Prozent der Feldarbeiten ausführen können.

Die volkseigenen Güter erfüllen immer besser ihre Aufgaben, unsere landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften mit hochwertigem Saatgut und Zucht- und Nutzvieh zu versorgen. Unsere sozialistische Landwirtschaft verfügt über ein breites Netz von wissenschaftlichen Instituten. Die Arbeiter-und-Bauern-Macht ermöglichte es, für den Aufbau unserer sozialistischen Landwirtschaft Tausende wissenschaftlich geschulter Fachkräfte auszubilden. Die Mehrheit der Einzelbauern steht heute *den Problemen der LPG aufgeschlossen gegenüber.

Die neuen Produktivkräfte der MTS ermöglichen es, die Rückständigkeit der Landwirtschaft zu überwinden und ein reiches kulturelles Leben zu schaffen. Die Meisterung der komplizierten Technik erfordert neue Berufe. Die sozialistische landwirtschaftliche Großproduktion erfolgt auf wissenschaftlicher Grundlage. In vielen Kulturhäusern und Bauernstuben lernt die Dorfbevölkerung die objektiven Gesetze von Natur und Gesellschaft und den Marxismus-Leninismus kennen. Dort erhält sie Einblick in das fortschrittliche Filmschaffen sowie in die schöngeistige sozialistische Literatur.

Die Kulturarbeit auf dem Lande hilft, die sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft weiterzuführen, die Kulturarbeit trägt zur Weiterentwicklung des sozialistischen Bewußtseins der Landbevölkerung, zur Festigung des Bündnisses der Arbeiterklasse mit der werktätigen Bauernschaft bei und stärkt das kameradschaftliche Verhältnis der Genossenschaftsbauern mit den werktätigen Einzelbauern. Sie muß mit ihren Mitteln die Überlegenheit der sozialistischen landwirtschaftlichen Großbetriebe beweisen helfen. Ausgangspunkt und Basis für die Entwicklung eines sozialistischen Kulturlebens auf dem Lande sind die Maschinen-Traktoren-Stationen und die landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften.

Die sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft eröffnet auch unserer iLandjugend eine große und schöne Zukunft mit einem breiten Betätigungsfeld. Die Landjugend hat bewiesen, daß sie fähig und bereit ist, mit Einsatzbereitschaft und Begeisterung beim Aufbau der sozialistischen Landwirtschaft in den vordersten Reihen zu stehen.

Das Politbüro ruft alle Jugendlichen auf, das auf dem III. Landjugendkongreß angenommene Landjugendprogramm in die Tat umzusetzen. Die Parteiorganisationen auf dem Lande sollen der Jugend dabei kameradschaftliche Hilfe erweisen.

MTS und LPG sind die Voraussetzungen zur Überwindung der Rückständigkeit in der Landwirtschaft. Die MTS haben sich in den vergangenen